# SOFITEL



# Los hoteles Sofitel entre los mejores de Sudamérica

# Sofitel Legend Santa Clara y Sofitel Bogotá Victoria Regia en la lista de los ganadores de Readers' Choice Awards 2025

Cartagena, octubre 2025 – Los hoteles Sofitel Legend Santa Clara y Sofitel Bogotá Victoria Regia fueron reconocidos entre los 20 mejores hoteles de Sudamérica en los Readers' Choice Awards 2025 de la prestigiosa revista internacional Condé Nast Traveler, uno de los rankings más importantes de la industria del turismo y la hospitalidad a nivel mundial.

El emblemático Sofitel Legend Santa Clara celebra su noveno año consecutivo entre los mejores hoteles de Sudamérica, reafirmando su excelencia y consolidándose como una de las propiedades de lujo más reconocidas del Caribe colombiano y de la ciudad de Cartagena. De Sofitel Bogotá Victoria Regia, se destacao su sofisticación, servicio personalizado y el refinado estilo francés que lo posicionan entre los mejores hoteles de lujo de la capital colombiana.

Los Readers' Choice Awards celebran las experiencias más memorables del turismo mundial. Cada año, más de 750.000 lectores de Condé Nast Traveler comparten y califican sus vivencias en hoteles, resorts, ciudades, cruceros, aerolíneas, trenes, spas, islas y otros destinos emblemáticos. Los resultados de estas votaciones se consolidan en los Readers' Choice Awards, considerados el reconocimiento más antiguo y prestigioso de la industria de los viajes, símbolo de excelencia y preferencia entre los viajeros más exigentes del mundo.

"Recibir este reconocimiento en los **Readers' Choice Awards** de Condé Nast Traveler es un honor que reafirma el compromiso de Sofitel con la excelencia, la hospitalidad y el arte de vivir francés en América Latina. En Colombia, tanto Sofitel Legend Santa Clara como Sofitel Bogotá Victoria Regia representan de manera ejemplar la fusión entre la cultura local y el lujo europeo, ofreciendo experiencias memorables que celebran el encanto, la calidez y la autenticidad del país. Este premio es también un tributo al trabajo apasionado de nuestros equipos, que cada día hacen posible que nuestros huéspedes vivan momentos verdaderamente extraordinarios."

— Philippe Trapp, Senior Vice President of Operations Americas, Sofitel Legend, Sofitel, MGallery y Emblems Collection

Para los lectores que votaron en esta edición, los sorprende la mezcla de elementos de la época colonial que aún conserva el edificio del hotel Sofitel Legend Santa Clara en su parte arquitectónica y cómo estas características se funden con la modernidad y el diseño contemporáneo de sus habitaciones coloniales y republicanas. La gastronomía de sus restaurantes 1621 y El jardín, siguen estando en un lugar privilegiado, sin olvidar su ubicación en el centro histórico de la ciudad que también se convirtió en un factor primordial para los viajeros debido a su cercanía con otros lugares de interés como el palacio de Inquisición, entre otros.

"Ser reconocidos entre los mejores hoteles de Suramérica es un orgullo que compartimos con todo nuestro equipo. En Sofitel Legend Santa Clara vivimos la hospitalidad desde el corazón, combinando la elegancia del arte de vivir francés con la riqueza cultural e histórica de Cartagena. Este reconocimiento refleja la pasión y dedicación de nuestros embajadores, quienes hacen posible que cada estancia sea una experiencia única y llena de autenticidad." — Jean-Christophe Martinez, Gerente General, Sofitel Legend Santa Clara Cartagena

Entre tanto, los votos de los lectores llevaron al hotel Sofitel Bogotá Victoria Regia a la lista. Los comentarios coincidieron en resaltar su lujo contemporáneo a través de una arquitectura interior que muestra la riqueza e identidad cultural del país. La ubicación en la Zona Rosa de Bogotá también fue un factor determinante en la votación, resaltando su cercanía con las tiendas de diseño y moda más importantes de la ciudad, además de bares, restaurantes, galerías, entre otros.

"Es un honor estar en esta prestigiosa lista que celebra la excelencia hotelera en el mundo. Este reconocimiento refleja el compromiso de todo nuestro equipo por ofrecer un servicio auténtico, cálido y lleno de atención al detalle, inspirado en el arte de vivir francés y en la energía vibrante de Bogotá. Ser parte del ranking de los mejores hoteles de Suramérica nos impulsa a seguir elevando cada experiencia para nuestros huéspedes." — Nicolás Heftre, Gerente General, Sofitel Bogotá Victoria Regia

De esta forma, Sofitel Legend Santa Clara y Sofitel Bogotá Victoria Regia reciben este importante reconocimiento con el gran orgullo y el compromiso de continuar trabajando cada día más para lograr estar a la vanguardia de la hotelería nacional e internacional.

\*\*

# Acerca de Sofitel Legend Santa Clara

Ubicado en el corazón histórico de Cartagena de Indias, ciudad declarada por la UNESCO Patrimonio Histórico y Cultural de la Humanidad, el hotel es el resultado de la restauración que le dio vida al antiguo Convento de Santa Clara de Asís, construido en el siglo XVII, referente más importante del país en la Hotelería de Lujo y el primero de América Latina en ingresar a la categoría Sofitel Legend. Sofitel Legend Santa Clara Cartagena ha logrado llegar a este momento con un concepto innovador de lujo y exclusividad, ofreciendo en el mercado diferenciadores que permiten que sus huéspedes vivan una experiencia verdaderamente Magnifique, la cual es aún más valiosa debido a las propuestas que vienen con la categoría "Legend".

# Acerca de Sofitel Bogotá Victoria Regia

### DETALLES DE LA COMBINACIÓN PERFECTA DE COLOMBIA Y FRANCIA

Diseñado con el equipo de diseño francés de ACCOR, Sofitel Bogotá Victoria Regia será el resultado de la combinación perfecta de la autenticidad colombiana y el fino espíritu francés al estilo Simply Chic. Encontrará texturas doradas y marmóreas en cada detalle del hotel, desde la recepción hasta las habitaciones, testigo de la riqueza más misteriosa de Colombia.

#### EL DISEÑO, PILAR DE LA MARCA SOFITEL

El diseño moderno y enérgico jugará un papel importante en la oferta del nuevo Sofitel Bogotá Victoria Regia. Desde la entrada, los visitantes serán recibidos por una auténtica personalidad de diseño que les generará emociones impactantes. Las experiencias en las habitaciones serán una continuidad en el descubrimiento del lujo en cada detalle.

# Acerca de Sofitel

Sofitel Hotels & Resorts es un embajador del estilo francés moderno, la cultura y el arte de vivir en todo el mundo. Establecida en 1964, Sofitel es la primera marca internacional de hoteles de lujo originaria de Francia, con más de 120 hoteles elegantes y extraordinarios en muchos de los destinos más buscados del mundo. Sofitel irradia un sentido refinado y discreto de lujo moderno, siempre combinando un toque de elegancia francesa con lo mejor del lugar. Sofitel también incluye una selección de hoteles de lujo patrimoniales bajo la marca Sofitel Legend, reconocidos por su elegancia atemporal y su pasado histórico. Algunos hoteles notables en la cartera de Sofitel incluyen Sofitel Paris Le Scribe Opera, Sofitel London St James, Sofitel Dubai The Obelisk, Sofitel Legend Old Cataract Aswan, Sofitel Mexico City Reforma, Sofitel Legend Santa Clara Cartagena, Sofitel Legend Metropole Hanoi y Sofitel Ambassador Seoul. Sofitel forma parte de Accor, un grupo hotelero líder en el mundo que cuenta con más de 5300 propiedades en más de 110 países, y una marca participante en ALL,

Accor Live Limitless, un programa de fidelización de estilo de vida que brinda acceso a una amplia variedad de recompensas, servicios y experiencias.

sofitel.com | all.com | group.accor.com

#### Para mayor información, contacte a:

Carmen Otero – Cartagena Hotel Sofitel Legend Santa Clara Cartagena Teléfono 650 4720 Carmen.otero@sofitel.com

Angela Murillo Hotel Sofitel Bogotá Victoria Regia Teléfono: +57 601 646 6390 angela.murillo@sofitel.com

Consuelo Valbuena CV Comunicaciones – Servicio de prensa Teléfono: +57 3102953575 consuelo.valbuena@gmail.com